Städtisches Gymnasium mit bilingualem Zweig Deutsch-Englisch



Basingstoker Ring 3 - 53879 Euskirchen - Tel.: 02251-148630 - Fax: 02251-148631 - www.mseu.de - schulleiter@mseu.de

März 2021

MSE-Ostergruß

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freundinnen und Freunde sowie Unterstützer der MSE!

Seit Monaten stand wieder mal der tagtägliche Kampf gegen die Bedrohung der Pandemie im Mittelpunkt des Geschehens. Von einem allmählichen ging es noch vor Weihnachten in den völligen Lockdown, aus dem wir schulisch vor knapp zwei Wochen erst mit der teilweisen Rückkehr in den Präsenzunterricht aller Jahrgangsstufen gekommen sind.



Seit Montag sind nun also auch die letzten MSE-Jugendlichen wieder im Schulgebäude, das so sehnlichst auf sie gewartet hat.

Liebe Schülerinnen und Schüler, auch wenn wir, eure Lehrerinnen und Lehrer und das ganze Verwaltungsteam sowie die Hausmeister, uns immer auch um die Sicherheit Gedanken machen und vieles organisieren, planen und bedenken müssen, sei hier einfach noch mal gesagt: Wir alle sind unglaublich froh, euch wieder zu hören, zu sehen und sprechen zu können, ohne dass wir in einen Apparat starren müssen. Das Laufen, Lachen, Winken und Grüßen auf den Gängen, das Aufzeigen, Reden, Unterrichten und ja – selbst das normale "Guten Morgen" des Stundenbeginns aller im Raum haben wir unglaublich vermisst!

Diese positive Energie trägt uns, bei allen Sorgen und Bedenken, die wir wohl alle spüren. Die Landesregierung hat bereits entschieden, wie es nach den Ferien weitergeht:

"Aufgrund des derzeit absehbaren Infektionsgeschehens wird es nach den Osterferien keinen Regelbetrieb mit vollständigem Präsenzunterricht in den Schulen geben. Sofern es die Lage zulässt, soll der Schulbetrieb bis einschließlich zum 23. April 2021 daher unter den bisherigen Beschränkungen stattfinden."

Das heißt, wir werden den Wechselunterricht, mit leichten Modifikationen aufgrund der gemachten Erfahrungen, von der 5 bis zur EF im Prinzip so weiterführen wie zuletzt und wieder mit der A-Woche starten. Die Q1 wird über die weitere Beschulung gesondert informiert und ich bitte alle, gegen Ende der zweiten Woche auch die Homepage im Auge zu behalten für mögliche kurzfristige Ankündigungen und etwaige Änderungen.

Allen Schülerinnen und Schülern werden wir zudem wieder an ihrem jeweiligen ersten Schultag ein Testangebot machen, bei dem zuletzt alle rund 900 Tests negativ waren. Dies ist sehr erfreulich, auch wenn das letztlich immer nur Momentaufnahmen sein können. Aber auch die tragen zur Beruhigung und Sicherheit bei.

Wer eine Testung (erneut) ablehnt, möge den Kindern und Jugendlichen bitte wieder eine Widerspruchserklärung mitgeben – aber wir hoffen schon, dass möglichst viele (wieder) mitmachen, denn so können wir die Sicherheit für alle erhöhen. Über diese erste Testung nach den Ferien hinaus wird es wohl weiterhin regelmäßige Angebote geben.

Positive und Mut-machende Ereignisse sollen aber nun in diesem Schreiben auch explizit zum Ausdruck kommen: Mit einem Benefizkonzert des Liedermacher-Duos "Röser&Bönsch" konnten wir endlich wieder ein kulturelles Zeichen setzen! Am 20. Februar traten unsere Kollegen auf der Bühne der Aula mit ihren vielseitigen, hellsichtigen Texten auf und begeisterten viele hundert Zuschauerinnen und Zuschauer, die durch einen von unseren Schülerinnen und Schülern organisierten Livestream teilnehmen konnten! Für diese jungen Techniker war es das erste Mal, dass sie so etwas umsetzten und alle waren begeistert!

Darüber hinaus war es beeindruckend zu sehen, wie Kolleginnen und Kollegen, vor allem aber die Piela-AG für den guten Zweck warben: Ihr könnt stolz auf euch sein!

Wer sich den Livestream im Nachhinein noch anschauen möchte, besuche unsere Homepage und gerne kann man auch bis Ende der Ferien noch an unsere Afrika-Projekte und die Tafel Euskirchen spenden. Eine Quittung stellt Rotary Euskirchen aus, weitere Informationen sind auf der Homepage erhältlich – und vielleicht knacken wir die 3000 Euro-Marke!!!

Werben möchte ich zudem für ein von Schülerinnen und Schülern initiiertes Projekt für eine bunte, vielfältige, tolerante und von Respekt getragene MSE – bitte machen Sie und macht ihr alle mit: Aufgefordert sind wirklich alle, die ein MSE-Herz besitzen: Alle Schülerinnen und Schüler, Kolleginnen und Kollegen, Eltern und Unterstützer oder Förderer unserer Schule:

Wir wollen einen Anstoß geben für eine friedliche Gemeinschaft und ein werteorientiertes Zusammenleben und alle sind eingeladen! Genauere Informationen unter:

https://mseu.de/steineaktion

Ich wünsche nun allen ein best-mögliches Osterfest, lassen Sie es sich gut gehen, erholt ihr euch von viel Distanzunterricht und uns allen wünsche ich viel Kraft für die nahe Zukunft: Wir halten zusammen!

Ji hal flow book

Mit herzlichen Grüßen und festem Händedruck, Ihr und euer